
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

  前回（8月 28日）の報告 
 

１．ビジター紹介 

付 文潔氏（米山奨学生） 

 
２．会長の時間 

ロータリー活動（運動）の中で奉仕のあり方をめぐって重心の置き方が異なる２つの派があります。 
職業奉仕派と奉仕活動実践派です。職業奉仕派は自らの仕事・事業の単に利益追求のみでなく、 
高い倫理観・モラルを持って事業を展開し、結果その地域社会から業界全体が認められ歓迎される事が 
地域社会に幸せをもたらす＝奉仕するという考えであって、ロータリークラブは会員が例会を通して 
その倫理観・モラルを勉強する・追求する場であると定義します。社会から奉仕の要請があれば会員個人 
の奉仕で行うか、他の公共団体等の奉仕活動に参加するという事です。個人奉仕に重きをおきます。 
一方奉仕活動実践派は、ロータリークラブは奉仕の心を持つ事の勉強・追及だけでなく、奉仕する機会・ 
要請をロータリークラブ自体が見つけ奉仕の実践をしていくという事です。団体奉仕に重きをおきます。 
今年度のＲＩ会長もロータリークラブは奉仕活動の世界的一大ネットワークだと言っています。この様な 
両派がありますがロータリーの創成期から１００年以上続いている論争です。いずれもロータリークラブ 
の寛容の精神で互いの存在を認めて今に至っている訳ですから、私は多様性があっていいと思います。 
多様性を認める組織は強い。このクラブでもクラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕と各ステージが 
あって年度毎にどのステージに重きをおくかは、時の会長が選択し、委員長及び会員が大いに議論し 
奉仕活動を進めていけばいいと思います。 

 
３．幹事報告 

〇9/21日（日）の研修/増強・拡大合同セミナーの案内が来ています。 
出席要請者は、①増強・拡大委員長②研修リーダーあるいは規定情報委員長 
③希望する入会 3年未満の会員です。本日回覧を廻していますので宜しくお願い致します。 

〇9/27日（土）尼崎市障害者・児スポーツ大会がベイコム総合体育館で開催されます。 
今のところ安澤会長に出席して頂きますが、時間のある方は是非ご出席お願い致します。 

〇第 12回チャリティー地区親睦ゴルフ大会 10/24日（金）の案内を回覧しています。 
〇8/31日（日）青少年奉仕セミナーにご出席宜しくお願い致します。5名登録済みです。 
〇前年度米山奨学生の金蘭さんからお便りが届いています。 

 

４．委員会報告 

〇尼崎南ロータリー村プロジェクトチーム 山本（正）副委員長 
先週、黒米の生育状況を確認して参りました。順調に育っておりますので稲刈りの日取りを 10/25（土） 
とさせて頂きますので、皆様のスケジュールを空けておいて頂きますようにお願い致します。 

〇友好クラブ委員会 染谷委員長 
南淡路 RCと合同での野球とゴルフの日程のうち、10/12（日）は財団セミナーと重なっていますが、 
どうしても変更が出来ませんでしたので予定通り、10/11（土）～10/12（日）に交流会を行います。 
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「 私の近況報告 」 

 

與那嶺 会員 

「 ローターアクトについて 」 

大阪梅田ロータリークラブ  池田佳弘氏 

元 2660 地区ローターアクト委員長 
 

山本正明 会員 
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５．同好会報告 

なし 

 
６．出席報告 

会 員 数 
38 名 出席対象者数 31名 出席者数 20名 欠席者数 11 名 

出席率 64.52％ 前々会補正 91.18％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、石田、宮崎、東本、森本、佐々木、平井、波多、平川、 

宏林、徐、金剛、黒田（俊）、黒田（佳）、中田、六島、山中、吉田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 佐々木、六島、山中、吉田、各会員 

 

７．9月のロータリーレート 1 ドル＝102円 

 
８．スピーチ 

「 マリンバの夕べ 」    山口公子氏          内藤 会員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊イスタンブールに行っていました。 

大成建設が施工し、昨年 10月末に完成した、ボルボラス海峡の地下トンネルを通る地下鉄に乗って 

対岸のウスクダラに行ってきました。トンネルは日本製でしたが、電車は韓国製でした。 ··········· 武 田 会 員 

＊山口様、本日は楽しませてもらいます。 ·················································· 西 藤 会 員 

＊ちょっと嬉しい事がありました。 

先週木曜日にバスケット市内大会がありました。次女・高校、三女・中学が 2位、3位となりました。 

次女、三女共、キャプテンです。次女は優秀賞をいただきました。 

次は優勝してもらいたいです。 ························································· 杉 村 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊今日は涼しかったですね、このまま秋になればいいですね。································· 安 澤 会 員 

＊本日卓話の担当ですが、皆様に音楽を提供します。 ······································· 内 藤 会 員 

＊内藤さん、先週は例会後ありがとうございました。「ホッ」としました。 ···························· 與 那 嶺 会 員 

＊今日はとっても淋しい例会ですネ～、空席が気になりま～す。。。。 ··························· 與 那 嶺 会 員 

＊本日、2回目のロータリー例会です。仕事が無いわけではありません。 ························· 小 島 会 員 

＊西藤隊長、吉田様、先週はすいませんでした。 ··········································· 杉 村 会 員 

＊来週と再来週は出張の為、欠席致します。決してイヤになったわけではありません。 ·············· 川 口 会 員 

 

 


